

Liebe Wanderinnen und Wanderer,

ja ist denn schon wieder Weihnachten ?

Die Zeit fliegt dahin und wir können uns gemeinsam, trotz der nach wie vor anhaltenden Pandemie, an schöne Wanderungen erinnern. Der eingeschränkte Wanderbetrieb war aber auch nur möglich, weil wir uns alle gemeinsam sehr diszipliniert an die uns auferlegten Vorgaben gehalten haben.

Hierfür an dieser Stelle ein DANKESCHÖN an alle Beteiligten.

In der Anlage erhaltet ihr das Wanderprogramm für den Monat **Januar 2022**, so wie wir es nach der heutigen Verordnungslage durchführen können. Es ist unter den sich schnell wechselnden Bedingungen sehr schwierig für einen Monat im Voraus eine seriöse Planung zu erstellen, sodass dieses Programm und auch alle folgenden, zum Zeitpunkt ihrer Durchführung, immer unter dem Vorbehalt ihrer rechtlichen Zulässigkeit stehen.

Aber wir wollen nicht jammern und hoffen gemeinsam auf bessere Zeiten. Diese werden kommen !

Ich wünsche euch und euren Familien ein besinnliches Weihnachtsfest und ein gesundes **NEUES Jahr 2022**.

Herzliche Grüße und bleibt gesund.

Günter Göhsing

Uelzen, den 17.12.2021